



► EDUCACIÓN

Las universidades públicas pondrán en marcha un programa de prevención de riesgos laborales

E.P. / SALAMANCA

La Junta de Castilla y León, a través de las consejerías de Empleo y Educación, y las cuatro universidades públicas de la Comunidad pondrán en marcha el programa 'Universitas', que tratará de formar a profesionales y estudiantes en la prevención de riesgos laborales, además de fomentar la investigación en este mismo campo.

Durante su presentación en la Universidad de Salamanca (USAL), tanto los consejeros de Empleo y Educación, Carlos Fernández Carriedo y Fernando Rey, respectivamente, como el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, destacaron la conveniencia de esta iniciativa que surgió en la USAL y

que es "pionera en toda España".

Así lo remarcó Hernández Ruipérez, quien valoró que se "consagrar" el proyecto y que vaya de la mano de dos consejerías, Empleo y Educación, una cooperación interinstitucional que es "extraordinariamente importante" para alcanzar los objetivos.

En esta misma línea, Fernández Carriedo destacó el interés de colaboración de "todos los agentes", como instituciones, empresas y sindicatos, para trabajar en el campo de la salud laboral y de la prevención de riesgos.

Por su parte, Fernando Rey ha insistido en la "función clave" de las universidades de promover, dentro de este mismo campo, la docencia, la formación continua,

la investigación y el fomento de la cultura de la prevención en la sociedad. Por ello, remarcó que 'Universitas' es "una iniciativa por la que hay que felicitar".

En concreto, el programa permitirá la formación de profesionales de prevención de riesgos laborales, también los presentes en la administración autonómica, y la formación de docentes en materias de seguridad y salud laboral, destacó Fernández Carriedo.

INVESTIGACIÓN PREVENTIVA

Además, el programa 'Universitas' apoyará el fomento y la investigación en materia de prevención de riesgos laborales e impulsará la cultura preventiva, así como proyectos de investigación a través de

los grupos de investigación reconocidos en los términos que se fijan en el 'Plan de Prevención de Riesgos Laborales' incluido en la 'II Estrategia Integrada de Empleo, Formación Profesional, Prevención de Riesgos Laborales e Igualdad y Conciliación en el Empleo 2016-2020', consensuada entre la Junta de Castilla y León y los agentes sociales y económicos, el pasado año 2016, tal y como recordó el consejero de Empleo.

Por otra parte, la iniciativa fomentará la cultura preventiva con acciones de información dirigidas a los alumnos universitarios recién titulados de cara a su incorporación al mercado laboral y para que actúen como transmisores de la prevención en sus futuros

ámbitos profesionales.

Para ello, programarán encuentros especializados en materia de seguridad y salud laboral, el primero de ellos se pondrá en marcha con la Universidad de Salamanca. Junta e instituciones educativas también organizarán también encuentros de divulgación dirigidos a maestros y profesores de secundaria, estudiantes de grados y másteres dedicados a la formación de profesores.

Los programas e iniciativas que se activen en el ámbito de este convenio firmado entre las universidades públicas y la Junta, ayer suscrito con la USAL, podrán ser mejorados con las aportaciones de las organizaciones sindicales y empresariales, firmantes de la II Estrategia Integrada de Empleo, con la colaboración de aquellas organizaciones profesionales como las que representan al colectivo de autónomos e instituciones y entidades públicas que manifiesten su "voluntad de participación", explicó.